

## REPORTE PÚBLICO DE LA REUNIÓN EXTRAORDINARIA DE LA CATT-GTC MÉXICO DEL SEMESTRE 16A

El día 6 de febrero de 2016 se llevó a cabo una votación extraordinaria de la COMISIÓN DE ASIGNACIÓN DE TIEMPO MEXICANO DE TELESCOPIO EN EL GTC, con el fin de asignar tiempo remanente de la colaboración México-España. Votaron, vía electrónica, Yair Krongold (presidente), Mónica Rodríguez (vicepresidente), Guillermo García, José Antonio de Diego y Margarita Rosado.

Se recibieron 3 propuestas. Con el fin de optimizar el aprovechamiento del tiempo de observación y proporcionar flexibilidad, se le pide a las CATT del GTC que asigne hasta un 70% más de tiempo. Nótese que esto implica que no todas las propuestas listadas serán completadas.

Abajo se muestra la lista final de propuestas seleccionadas, ordenadas alfabéticamente, las cuales irán ejecutándose hasta llegar a un total de 11 horas. La lista priorizada fue remitida al director de GRANTECAN, la compañía que gestiona el GTC.

---

### PROYECTOS INCLUIDOS EN LA ASIGNACIÓN EXTRAORDINARIA DE TIEMPO MEXICO-ESPAÑA EN EL GTC PARA EL SEMESTRE 2016A (total 11 horas).

- |                  |                 |                              |
|------------------|-----------------|------------------------------|
| 4-GTC4-16AIACMEX | García Rojas    | 4horas, G, seeing 0.9        |
| 2-GTC2-16AIACMEX | Guerrero Roncel | 1hora, D, seeing 1.2         |
| 3-GTC3-16AIACMEX | Zharikov        | 6horas, G, seeing cualquiera |